



REGISTRO DE RUEGOS Y PREGUNTAS

- PUBLICIDAD ACTIVA -

DESTINO: PORTAL DE LA TRANSPARENCIA

INDICADOR: 87

DETALLE:

LEGISLATURA: 2015-2019

PLENO ORDINARIO

AÑO: 2017

DIA: 3 DE ABRIL HORA: 17:30 HORAS.

GRUPO POLÍTICO	RUEGOS	PREGUNTAS
	<p>1. Ustedes hoy en este pleno han sacado los LEDS, han sacado lo que siempre sacan, ahora este grupo le exige que cumpla en el acuerdo plenario de aquella moción que este grupo llevó a este pleno cuando Salió todo el caso taula condenando a este grupo a la corrupción y diciendo que se informara por los técnicos de este Ayuntamiento sobre el tema de los campos de football, de padel y de los LEDS. Que se informara en un plazo de 15 o 20 días y que se diera cuenta a los concejales, a los 21 concejales de este Ayuntamiento, que sepa Ribarroja que no se ha hecho nada con el tema, o sea estuvieron una semana en prensa machacando a Ribarroja y al antiguo equipo de gobierno y a estos 21 concejales por lo menos al grupo popular, no se ha cumplido con ese acuerdo plenario, no se ha informado y no tenemos constancia de nada, tal vez el resto de grupos si lo tengan pero no utilicen ahora los LEDS, es que hace mas de un año, es que fue en febrero del 2016. Le exigimos que cumpla.</p>	<p>1. ¿Cuántas personas paradas de Ribarroja se han empleado en las empresas de nuestros polígonos?</p> <p>2. En la Calle Bodeguetes en el tramo final que va desde el Conservatorio hasta la Calle Guadalquivir, creo que es han pintado 4 pasos de peatones en menos de 100 metro en una distancia muy corta y sobre todo los 3 últimos en frente de portales de finca, la pregunta es: ¿bajo que criterio se han pintado estos pasos de peatones? Sobre todo estos 3 últimos que he mencionado, si han sido bajo algún criterio técnico, si es así y hay informe nos gustaría tener el informe o si han sido bajo demanda o petición si se van a pintar pasos de peatones allá donde cualquiera lo pida.</p> <p>3. Cuando estaba en la oposición cobraba dos sueldos, cobraba como asesor de diputación y cobraba por este Ayuntamiento por asistencia a los plenos y comisiones informativas. En su declaración de bienes y actividades en el año 2011 de la última legislatura, ¿usted declaró ese sueldo que cobraba de la diputación de Valencia como asesor del Partido socialista?</p> <p>4. Este equipo de gobierno y en este caso si que excluyo a la concejal Teresa a la portavoz porque si que ha contestado. ¿Este equipo de gobierno piensa en algún momento contestar a las preguntas que este grupo hace en el pleno o también es pantomima?, preguntamos y ¿si se queda en el aire tienen obligación de contestar el equipo de gobierno o tampoco, o también deciden ustedes si contestan o no?. Espero que se nos conteste porque no se nos contesta al 90% de lo que preguntamos.</p> <p>5. En estas fallas después de los premios, tenemos constancia que al día siguiente el alcalde se reunió con los presidentes de las fallas, ¿nos puede decir por que se reunió?, ¿Qué dijo en esa reunión? ¿y que tiene que ver el alcalde en el tema de los premios de fallas?</p>
		



 C's Ciudadanos		
 compromís Riba-roja		
		
		<p>1. Sobre los medios de comunicación públicos, tenemos la web municipal y las redes sociales, ¿hasta cuando va ha seguir recogiendo estos medios de comunicación declaraciones del equipo de gobierno y no de el resto de partidos políticos?. si es un medio de comunicación público, debería recoger de uno y de otro, si es la web del partido no, pero si es una web o una red social, un Facebook, un Twitter del Ayuntamiento debe recoger opiniones de todos los grupos políticos, o queremos convertir esto en el "Canal 9" de Camps o en el "nodo" de Franco.</p> <p>2. Si el alcalde va pensar, sigue pensando moderar los plenos como lo esta haciendo. Creemos que actúa de una forma muy partidista, dependiendo de quien habla, tiene mas clemencia en el tiempo, tiene mas clemencia con las alegaciones, se alarga mas y sobre todo el uso que está haciendo de ellos 10 minutos de cortesía, ¿va ha seguir haciendo el uso de los 10 minutos de alegato final siempre?</p> <p>3. Si piensa seguir haciendo, aunque le deje la legalidad estar durante horas hablando sobre el tema, ¿Piensa seguir usando eso o prefiere hacerlo de una forma mas equitativa entre todos?</p> <p>4. En el Facebook se ponen declaraciones del equipo de gobierno, porque se pega la noticia de la web y se ponen declaraciones del equipo de gobierno, incluso opiniones de que a votado que, porque no se da opción a que el resto de partidos pongamos nuestras declaraciones ¿no considera que eso es ir en contra de la democracia y de la justicia entre todos los partidos políticos?</p>